

et Sonora (6 %). Comme on peut le constater, la majeure partie de la production est concentrée autour des plus grandes villes du pays, en particulier Mexico, Guadalajara et Monterrey.

La production avicole est le secteur d'élevage de plus haute technicité et il donne de l'emploi à quelque 33 000 personnes. Il existe trois types de fermes avicoles : celles qui élèvent des progéniteurs, qui vendent des reproducteurs de race pure pour amélioration génétique. Ceux-ci sont importés, car le Mexique n'a pas de races pures. Ces exploitations avicoles sont très modernes, en raison de la valeur élevée de ces oiseaux, et dotées d'installations d'alimentation automatique, d'éclairage et de contrôle de l'environnement, en plus de programmes d'alimentation et d'hygiène de qualité supérieure. Il existe à l'heure actuelle neuf entreprises dans ce domaine, qui possèdent une capacité d'incubation de 3,4 millions d'oeufs par mois. Quatre de ces établissements produisent 68 % des reproducteurs vendus sur le marché mexicain. Viennent ensuite des fermes qui élèvent des reproducteurs qui produiront ensuite des poulets pour engraissement. Ces exploitations sont aussi modernes et utilisent une technologie similaire à celle en usage dans les fermes d'élevage des progéniteurs, bien qu'ils y aient aussi des établissements avicoles plus simples. La capacité de production de ces fermes, qui sont au nombre d'environ 86, est de 89 millions d'oeufs par mois. Enfin, il y a les établissements avicoles, dont le nombre est évalué à 2 135, qui ont une capacité